

Viene de la P.11

## En Punta Arenas tuvo dos tiendas

tuvo que restringir el ingreso a las instalaciones.

A las 17 horas de ayer, las filas se extendían por más de media cuadra: había más de 200 personas esperando ingresar a comprar, mientras que al interior se podía ver a clientes con hasta seis prendas de ropa en las manos. Desde el local advirtieron que aún quedan productos en bodega y que la orden es que no quede nada. La venta a '5 lucas' proseguirá este sábado y los días subsiguientes hasta "agotar stock".

Las prendas en promoción se pueden adquirir únicamente en las tiendas físicas de Corona y no aplican para compras realizadas

*"Corona debutará con nueva tienda de 700 m<sup>2</sup>", así titulaba La Prensa Austral en agosto de 2008, cuando la ahora quebrada marca sumó una nueva tienda en Bories N°735 (actual casa comercial de la empresa Wom), a un costado del río de Las Minas. "Este era un anhelo y una deuda que teníamos con la región. Hace años que estábamos buscando un lugar para ubicarnos y no lo habíamos encontrado hasta ahora", señaló el por entonces gerente regional de la empresa, Helmut Dimter.*

*Esta tienda estuvo dedicada exclusivamente a la exhibición y venta de productos de líneas como electrohogar y decohogar. Fue atendida por 20 personas; por aquellos años, la compañía contaba con 72 operarios.*

en el sitio web corona.cl ni en la app Corona. Además, quedan excluidas las prendas de la marca Vestua.

"Busco lo que encuentre, algo bonito, alguna polera o polerón. La verdad, a esta altura lo que ha-

ya", señaló Guillermo Mansilla, quien llegó junto con su mamá a comprar en el remate. "Es penoso para los trabajadores porque va a haber gente que quedará en la calle, y detrás de ello hay una familia", indicó.



En 2008 había inaugurado su segunda tienda en calle Bories, entre Carrera Pinto y Colón, en la capital regional.

Archivo LPA